
 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ 

産業目線 

 

目線区分 産業目線 

取り組み項目 ④産業道路環境 

テーマ 住民に寄り添った視点で「産業・道路・環境」を推進 

前回まで 

取り組み状況 

・2018 年  9 月議会（一般質問）20年後を見据えた東浦の姿は 

・2018 年 12 月議会（一般質問）現場重視の視点と対話で産業振興を 

・2019 年 3 月議会（一般質問）東浦が目指す将来のまちの姿は 

・2019 年 6 月議会（一般質問）道路・交通の東西軸の考えは 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

１、地域福祉懇談会で活動報告を実施した後に、相談や意見等を受けた。 

２、くらしの相談コーナーを開設し、相談や意見等を受けた。 

３、地域の役委員や商工会員と懇談を実施し、相談や意見等を受けた。 

４、受けた相談や意見等をもとに議会で一般質問を実施した。 

2019 年 9月議会一般質問・・・◆於大をコンセプトに橋の改良を◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５、進捗状況をフォローした。 

 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

今後の取り組み 
一般質問などで引き続き粘り強く働きかけ、フォローしていきます。 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

東浦町 所属議員 田崎守人 

（問）将来を見据えた橋の改修計画は。 

（答）車道幅員 7.5ｍで、その両側に幅員３ｍの歩道を有する橋長約 186ｍの３

橋を一体にした新橋を建設し、現在の橋を撤去する計画。 

（問）仮に「於大橋」と名付けて、企画や調査段階から「於大」をコンセプトと

した橋の改良に取り組む考えは。 

（答）町としても積極的に提案し、県、刈谷市とも連携して進めていきたい。 

具体的な実施時期は見えていませんが測量等で愛知県と協業しています。 



 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ 

組合員目線 

 

目線区分 組合員目線 

取り組み項目 ①交通安全 ②道路 

テーマ 住民に寄り添った視点で「交通安全・道路」を推進 

前回まで 

取り組み状況 

・2018 年 12 月議会（一般質問）森岡駅西交差点付近の改良工事完了は 

・2019 年  3 月議会（一般質問）石浜三本松交差点改良の完了は 

・2019 年  6 月議会（一般質問）路面の交通規制標示の改修は 

 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

１、地域福祉懇談会で活動報告を実施した後に、相談や意見等を受けた。 

２、くらしの相談コーナーを開設し、相談や意見等を受けた。 

３、地域の役委員や商工会員と懇談を実施し、相談や意見等を受けた。 

４、受けた相談や意見等をもとに議会で一般質問を実施した。 

2019 年 12 月議会一般質問・・・◆道路・歩道の雑草管理は◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

５、新たな取り組み手段として、草刈り後に必要な補修及び修繕を提案した。 

 

 

 

 

 

 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

▲森岡工業団地南交差点の歩道 

今後の取り組み 
一般質問などで引き続き粘り強く働きかけ、フォローしていきます。 

 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

東浦町 所属議員 田崎守人 

（問）今後、雑草で通行に支障がない管理をするための具体的な取り組みは。 

（答）適正な時期に実施できていない箇所もあるため、今後は適正な施工ができ

るよう草刈り実施図面で管理するなど、計画的に実施したいと考えている。 

改修前 

草刈り後に、道路や歩道の破損部分を補修及び修繕することで、不要な草刈りを

今後発生させない取り組みに挑戦しています。 

改修後 


